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Bericht documenta und Museum Fridericianum gGmbH 
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 8. April 2019 
Bericht des Magistrats 
-101.18.1249- 
 
Beschluss 
 

Der Magistrat wird gebeten, die Generaldirektorin der documenta und 
Museum Fridericianum gGmbH in eine der nächsten Sitzungen des 
Kulturausschusses einzuladen, damit diese sich vorstellen und über den 
aktuellen Sachstand zur documenta berichten kann. 

 
Frau Dr. Sabine Schormann, Generaldirektorin der documenta und Museum 
Fridericianum gGmbH, berichtet über die Entwicklung des Fridericianums und die 
documenta 15, dabei geht sie besonders auf die neue documenta-Leitung, 
ruangrupa, und deren erste Arbeitsphase in Kassel ein. Weiterhin erzählt sie von 
im Gespräch stehenden Ausstellungsorten und Nachhaltigkeit zur documenta 
und erklärt den Arbeitstitel „Lumbung“. Im Anschluss beantwortet sie die 
Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 
 
Harry Völler Annika Kuhlmann 
Vorsitzender  Schriftführerin 




